

Regroupement des Trois Frontières

– L'Espérance 1893 Judo bien représentée à Huningue



Ce vendredi 23 mai, le dojo du **Judo Club Kano Huningue**, situé à la Maison des Sports, a accueilli le traditionnel **regroupement des Trois Frontières**. Pour cette belle occasion, une **petite délégation de l'Espérance 1893 Judo** a répondu présente, portant fièrement les couleurs du club.

L'objectif de cette rencontre était clair : partager un moment de judo sans enjeu compétitif, dans une ambiance conviviale mais studieuse. Des judokas venus de plusieurs clubs frontaliers se sont retrouvés pour un entraînement commun, riche en échanges techniques et en bonne humeur.

Encadrée par des enseignants passionnés, la séance a alterné **travail technique**, **randoris** et **moments de convivialité**. Nos judokas de l'Espérance 1893 ont su montrer leur engagement et leur sérieux, sans oublier de prendre du plaisir sur le tatami. La sueur n'a pas manqué, signe d'une implication totale !

Alors que la fin de saison approche, ces moments de partage prennent encore plus de sens. Et pour clôturer l'année en beauté, **le dernier regroupement des Trois Frontières** aura lieu **le vendredi 13 juin, de 20h15 à 22h**, au **dojo du Judo Club Kano Huningue (Maison des Sports)**. Il s'adressera aux **Cadet(te)s, Junior(e)s et Sénior(e)s**.

Un grand bravo à notre délégation pour sa participation active, et un merci chaleureux au **Judo Club Kano Huningue** pour l'accueil. Rendez-vous le 13 juin pour une dernière séance pleine d'énergie et de partage.